

DA PUMP TOMOさん来校！！12月2日（月）

『OH! 舞 DA PUMP ～母校に帰ろう～』の番組収録のため、三郷小学校出身の DA PUMP TOMO さんがお笑い芸人のきつねさんとともに来校し、全校児童と楽しいひとときを過ごしました。一日の始まりをコミカルな動きのコントで笑わせた後、子どもたちと曲に合わせて楽しいダンスを踊りました。生まれ育った尾張旭がとても大好きな TOMO さんでした。

最後まで全力で頑張った市内球技大会！！

11月9日（土）・16日（土）は、市内球技大会（サッカー：南グラウンド、ミニバスケットボール：市総合体育館）が行われました。サッカー部は準優勝、男子ミニバスケットボール部・女子ミニバスケットボール部はメダルを取れませんでしたでしたが力を出し切り健闘しました。「次の大会こそ！」と今から闘志を燃やしています。

応援ありがとうございました！



かっぱい走ったよ！！『みさと走ろう会』12月5日（木）

寒空の下、多数の保護者や地域の方の声援を受け、「みさと走ろう会」が行われました。「最後まで走れたよ。」「順位が上がったよ！！」など、満足そうな笑顔が多く見られました。中には目標を達成できず、悔しさで涙する光景もありました。最後まで自分の力を出し切って完走できたことが立派です！！これからも自分に負けるな！「みさとっ子」



第2回『ふれあいこども会議』12月5日（木）

地域の方・PTA 役員・教員・児童会役員・学級委員・学級の参加希望者が顔を合わせ、「地域で愛される学校をめざして～地域の人とともに自分たちができること～」をテーマに活発な話し合いができました。子どもたちが進んで地域行事に参加できるようにスタンプカード作りの工夫、やってみたい行事など、画期的な意見も出され、今後の活動が楽しみにになりました。

